

# *Cuba remporte 8 médailles d'or au tournoi de boxe Cordova Cardin de La Havane*

---



La Havane, 3 juin, (RHC).- Cuba a récolté 8 médailles d'or au tournoi de boxe Cordova Cardin qui vient d'avoir lieu à La Havane.

La journée finale du tournoi s'est avérée être un grand spectacle. Le public a vu Antonio Bisset de Cuba battre Gabriel Maestre, le grand favori des poids welter.

Le jeune cubain a marqué le rythme durant les deux premiers rounds et a pu donner des coups efficaces à son adversaire vénézuélien, médaille de bronze au championnat du monde en 2013.

Emmanuel Reyes et Osley Iglesias ont également remporté pour Cuba les médailles d'or dans les divisions des poids lourds et des poids moyens face à leurs adversaires brésiliens Michel Borges et Pedro Lima.

Santiago Amador a décroché la médaille d'or dans la division des poids mouche au combat face à son compatriote Damian Alce. Dans la division des poids plumes, la médaille d'or est allée au cou de Javier Ibañez qui a battu Frank Zaldivar, 3 à 0.

Dans la division des poids lourds et des superlourds, les boxeurs français ne se sont pas présentés aux finales et donc, les médailles d'or sont allées à Frank Sanchez et Yoandry Toirac, sans lancer un seul coup sur le ring.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/95600-cuba-remporte-8-medailles-dor-au-tournoi-de-boxe-cordova-cardin-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**